

Nombre de alumno (a): Edwin Alfredo González Gómez

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: Sociología General

Grado: 1ro

Grupo: A

INTRODUCCION

En este ensayo hablaremos de cuatro puntos importantes para una organización social y para la población, ya que nos basaremos en las desigualdades, pobreza, cambios económicos y entre otras cosas que suceden en la sociedad.

Para mí no solo será elaborarlo, si no que al igual que se le tomara mucha importancia a la elaboración con sentido de poder entender y al igual explicar cada uno de estos puntos que están relacionados. Ya que como lo mencionamos anterior hay muchos puntos muy importantes que para nosotros los seres humanos nos sería muy importantes entender para así no hacer cosas que talvez dañemos a los demás y podríamos causar algo mas extremos con ellos ya que no sabremos como podrían tomarlo, y al igual encontrar mas la solidaridad como sociedad donde así podamos llevar mejor nuestra sociedad.

COMPOTAMIENTO DESVIDO

La desviación se puede definir como cualquier no conformidad. Expectativas de la sociedad o de grupos o grupos sociales específicos donde están establecidos. Las desviaciones son desviaciones de las normas que ocurren entre individuos o grupos. Los individuos no tienen un modelo social común. Normalmente estamos acostumbrados a considerarse las desviaciones de comportamiento que se consideren negativas, Como el crimen o la locura. Pero las personas que son buenas o más a grandes rasgos, el modelo de sociedad puede considerarse la misma desviación. Defensa de las normas sociales en la cultura comportarse anormalmente.

Una acción puede ser apropiada y aceptable en una situación determinada, mientras que en otra situación se considera inapropiada o inaceptable.

Existen dos tipos de desviaciones que son:

- DESVIACION PRIMARIA
- DESVIACION SECUNDARIA

DESVIACION PRIMARIA:

es cuando los individuos se comportan de manera desviada, pero la desviación que realizan estos individuos es temporal o puede llegar a no ocurrir más. Esta clase de instancia de aislamiento de desviación llamada desviación principal. El individuo sigue siendo una persona que sigue en la sociedad, pero el estilo de vida de una persona aceptable no se específica en un patrón normal, es tanto así ya que es casi seguro que esta persona no se considere una desviación.

DESVIACION SECUNDARIA:

En esta deviación el individuo se caracteriza por exhibir un comportamiento anormal y ser identificado públicamente ante donde la sociedad piensa que este tipo de persona no tiene la desviación correcta y son inaceptables e indeseables para la sociedad.

CLASE SOCIAL

Todas las sociedades humanas y muchas sociedades animales exhiben alguna forma de clasificación de sus componentes. Al hacer estas clasificaciones podemos distinguir diferencias entre las capacidades o características individuales y aquellas que aluden a la posición social de las personas; también debemos diferenciar entre desigualdades que no están o que no implican orden de jerarquía y aquellas que si lo hacen. En la sociedad encontramos diferenciación social cuando se trata de posiciones diferentes, pero de nivel o jerarquía equivalente y estratificación social que se basa en la reputación o la riqueza y se expresa en un orden jerarquizado de status sociales.

El concepto de estratificación es un concepto universal que tiene como común denominador la desigualdad y donde la ordenación social establece los parámetros que rigen las relaciones entre categorías de individuos considerados superiores con otras categorías definidas como inferiores. Pero de igual manera la estratificación social se le puede decir que también estrato dinámico ya que cada sociedad desarrolla un modelo de estratificación compatible con sus necesidades y lo va modificando para acomodar sus nuevas realidades.

Por estas razones cuando estudiamos los diferentes sistemas que las sociedades utilizan o han utilizado para determinar las posiciones relativas de sus miembros encontraremos que hay grandes variaciones en cuanto al grado de desigualdad, a los criterios que se usan para adjudicar el poder y los privilegios y a las oportunidades de cambiar de posición dentro del sistema. También encontraremos que hay muchas formas de estratificación social, entre ellas la más familiar para nosotros, el sistema de clases sociales.

Sistemas básicos de estratificación.

- esclavitud
- casta
- estado
- clase

Estas capas que nos dividen según nuestro estatus social o nivel socioeconómico, es lo que llamamos la estratificación social o clases sociales. Para mí las teorías que ms resaltan son las de:

- Karl Marx
- Max Weber

MOVILIDAD SOCIAL

Para progresar en la vida y, por lo tanto, para que exista movilidad social resulta indispensable que haya oportunidades. Si éstas se encuentran al alcance de todos, sin importar nuestro origen, será más fácil alcanzar nuestro potencial y así movernos.

En primera ocasión es injusto que el potencial de una persona se vea limitado por su entorno. Segundo, porque si no se permite que las personas alcancen su potencial, se pierde valioso capital humano. Tercero, porque permitir que el individuo desarrolle al máximo sus capacidades y que fomente la integración social.

No cabe duda de que la enorme pobreza y desigualdad que existen en el país y en todo el mundo requieren de atención urgente. Ya que hay millones de personas que carecen de recursos donde ellos carecen de ingresos, y con esto no pueden lograr mejor comodidad ante la sociedad ya que no tienen el bienestar adecuado.

La movilidad social la cual podemos entender o tener una mejor comprensión de ella, como la capacidad de una persona de mejorar su situación socioeconómica de origen.

Sabemos que el talento se distribuye de manera equitativa, sin importar la condición de origen, por lo que si se amplían las oportunidades también aumentará la movilidad social. El enfoque de las políticas públicas para impulsarla debe estar en darle a la población las herramientas necesarias para salir adelante. Esto va desde acceso a una educación de calidad hasta salud universal. De esta misma manera podemos ampliar el acceso a las oportunidades, se puede aplicar para atacar la pobreza y la desigualdad.

Se dice que hay dos tipos de movilidad que son:

- Movilidad horizontal
- Movilidad vertical

La movilidad horizontal es el que se refiere a un cambio de posición de individuos de la misma clase socioeconómica.

La movilidad vertical es como el paso, ascenso o caída de una persona de una clase u otra.

POBLACION Y ECOLOGIA

Ha esto nos vamos basando como el mismo grupo de organismos o individuos que estén dentro de la sociedad. Donde estos se relacionan y tienen características específicas y biológicas comunes.

Lo podemos nombrar como la cohesión reproductiva donde este implica el material genético entre los individuos. La cohesión ecológica se nombra como la existencia, donde se relaciona con la interacción y la supervivencia y reproducción

Los individuos de una población comparten la misma influencia de los factores físicos y biológicos ambientales.

Por lo tanto, podemos decir que el medio ambiente o la ética medioambiental es similar a la llamada ética global, esto nos quiere decir que la reflexión ética sobre el futuro de las especies es la tendencia más popular y estratégica a seguir con el desarrollo de la vida humana, social e internacional y también es una herramienta necesaria para la unidad humana.

Actualmente la palabra se entiende de diferentes maneras, así como el comportamiento de un grupo social, basado en los valores y tradicionales que se aceptan y que se ponen en práctica moralmente relacionado. En general, normalmente, aunque en algunos casos existen diferencias entre ambos y mantener la comunicación sobre los temas sociales es muy difícil.

Se dice que la primera institución que se creó fue la ONU en 1945, donde sus principales objetivos fueron la paz, los derechos humanos y un desarrollo social y económico equitativo entre los Estados. Sin embargo, no hubo mención alguna respecto al medio ambiente, en esos momentos no se cuestionaron los costos ambientales que dejaron los conflictos

internacionales. El medio ambiente tuvo poca atención durante los primeros años de la organización internacional.

En busca de tener mejores ambientes sociales las naciones del mundo se preocuparon por establecer programas y tratados que buscan construir una alianza global para integrar y equilibrar con eficacia el desarrollo y conservación del medio ambiente.

CONCLUSION

Podemos concluir con estemos temas con un buen entendimiento de cada tema ya que se pudo ver y analizar detalladamente cada uno de sus funciones de este. Al igual y sin dejarlo fuera también pudimos ver su importancia de su entendimiento y su relación que tiene cada uno ya que todos hablan de lo mismo y se puede ver que al igual tiene el mismo objetivo que es la integridad de los individuos de una sociedad. Donde se puede observar y lo que mas resalta fue la palabra discriminación o la desigualdad. Ya que no solo existe en nuestro país, sino que también alrededor de todo el mundo, donde para mi podemos cambiar no discriminando a los que no tienen esa posibilidad o esa comodidad económica dando entender a los demás de no hacer más discriminación y hacer mas solidarios y dar mas posibilidades de que ellos se puedan superar ya que todos tenemos el derecho de poderse superar.

BIBLEOGRAFIA

- MACIONIS, J. J. y PLUMER, K., Sociología, Madrid, Prentice Hall.
- RITZER, G., Teoría sociológica moderna, Madrid, MC Grw Hill.
- ROCHER, G., (1979) Introducción a la sociología general, Barcelona, Herder.